
Warum einen Hackintosh
Beitrag von „jennerwein“ vom 13. November 2011, 19:33

bei mir wars hauptsächlich spielerei. bin eigentlich mit win 7 ganz zufrieden gewesen und
müßte nur ne platte umstöpseln um wieder win user zu werden.

das "designergehäuse" steht bei mir eh ganz hinten im eck unter dem bürotisch. ist aber ein
apple aufkleber vorn drauf um die rostlöcher zu kaschieren.....

btw, logic ist m.e. klar das beste musikprogramm zur zeit. und des gibtz halt nur aufm mac.

cheers
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